

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

**des Ausschusses für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung am
03.03.2015**

6 Antrag bzgl. Gründung einer eigenen Entsorgungsgesellschaft in Erftstadt 40/2015

Der Stadtbetrieb Frechen wurde 2004 von der Stadt Frechen und der Rethmann Entsorgungswirtschaft GmbH & Co. KG. (heute Remondis) gegründet. Für diese Partnerschaft wurde der städtische Eigenbetrieb „Entsorgungs-, Bau- und Servicebetrieb“ in 2005 in den „Stadtbetrieb Frechen GmbH“ umgewandelt. Die Stadt Frechen hält 51 Prozent der Anteile an der Gesellschaft. Die Geschäftsfelder des Stadtgebietes umfassen die kommunale und gewerbliche Abfallentsorgung, das Friedhofswesen einschließlich Bestattungsdienst, die Grünflächenunterhaltung und Spielplatzpflege einschließlich Kindergärten und Schulen, die Kanal- und Gewässerunterhaltung, die Straßenbeleuchtung incl. Wartung und die Instandsetzung kommunaler Gebäude; der Stadtbetrieb Frechen ist damit sowohl kommunaler als auch gewerblicher Dienstleister.

Nach eingehender Diskussion wird der A 40/2015 zur weiteren Beratung in den BA Straßen verwiesen und die Verwaltung beauftragt, entsprechende Handlungsempfehlungen zu erarbeiten.

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)